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MEMÓRIA DA 5ª REUNIÃO DO GT CONSULTAS AMBIENTAIS – CONJUNTA COM O 
SUBCOMITÊ JUQUERI-CANTAREIRA 

 GESTÃO 2015-2017 

DATA: 26/04/2016 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: FABHAT 

 

LISTA DE PRESENÇA do GT Consultas Ambientais – MEMBROS 

Entidade  Nome 

CETESB Marta Emerich 

APU – Assoc. dos Profissionais Uni. Da Sabesp Ana Lúcia M. Marcka 

Secretaria da Agricultura Dayla Isabel Ribeiro Ciancio 

FIESP Ronaldo Vasques 

AESabesp Sonia Maria Nogueira E Silva 

Suzano Letícia de Fátima Moraes 

LISTA DE PRESENÇA do SCBH – JUQUERI-CANTAREIRA  – MEMBROS 

CETESB Julia Rocha 

PM Caieiras Julio Cesar Siqueira 

APU – Assoc. dos Profissionais Uni. da Sabesp João Jesus Rocha 

CONVIDADOS 

Mineral Engenharia Marcos Eduardo Zabini 

Mineral Engenharia Wesley Freitas 

SSRH / Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

FABHAT Joselene Alves 

Ausências justificadas: Carlos Alberto Pinheiro de Souza - ACISE; Paulo Eugênio de Carvalho Corrêa – 

SABESP e José Soares – MDV;  

ASSUNTOS TRATADOS, DISCUSSÕES E ENCAMINHAMENTOS: 

1. Abertura:  

Ronaldo Vasques (FIESP) iniciou a reunião às 09h36, agradeceu a presença do Sr. Marcos Zabini, 
representante da Mineral Engenharia e Meio e Meio Ambiente que se dispôs a fazer nova 

apresentação com enfoque nos Recursos Hídricos, devido ter havido questionamentos que não foram, 

devidamente esclarecidos em reunião anterior, realizada em 06/04/2016. 

2. Nova Apresentação do EIA/RIMA da “Ampliação da Atividade de Extração de Granito no município 

de Caieiras”, com enfoque em Recursos Hídricos: 

Marcos Eduardo Zabini e Wesley Freitas, da Mineral Engenharia e Meio Ambiente, fizeram uma 
apresentação mostrando os estudos de impactos ambientais com enfoque nos Recursos Hídricos, 
mostrando: (i) o local do empreendimento; (ii): área da ampliação pretendida, isto é, as áreas de estéril 
1 e 2; (iii) plano de recuperação; (iv): uso futuro da área; (v): dados hidrológicos; (vi): outorgas; (vii): 
utilização da água no consumo doméstico, aspersão e produção de areia; (viii): balanço hídrico; (ix): 
Drenagem subterrânea da pilha; (x): construção da pilha; (xi): sistemas de controle da qualidade da 
água, dentre outras informações, que estão disponibilizadas no site do CBH-AT através do link: 
http://www.comiteat.sp.gov.br/index.php/2014-12-11-19-32-34. 

http://www.comiteat.sp.gov.br/index.php/2014-12-11-19-32-34
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Após apresentação, Dayla Isabel Ribeiro Ciancio (Secretaria da Agricultura) questionou se há outra área 
para construção das “pilhas de estéril” visto há corpos hídricos nessas áreas inclusive nascente.  
 
Ronaldo Vasques (FIESP) comentou que a empresa, tem um projeto como alternativa para a 
implantação das “pilhas de estéril”, conforme apresentado pelo empreendedor. 
 
Marcos Zabini (Mineral Engenharia) esclareceu que será realizado o controle da qualidade da água e 
que não haverá alteração da disponibilidade hídrica.  
 
Após as demais discussões em relação as áreas a serem implantadas para o acondicionamento das 
“pilhas”, Ronaldo enfatizou que o GT Consultas Ambientais é consultivo e que não possui atribuição 
de julgar ou aprovar, e sim, avaliar as questões dos recursos hídricos, e por fim fazer as recomendações 
que entender serem pertinentes.  
 
 
 
 
 
 
 


